



Antrag

der Fraktion der SPD

Bürgerversicherung für ein gerechtes Gesundheitssystem einführen

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag spricht sich für die Einführung einer solidarischen Bürgerversicherung für Gesundheit und Pflege aus und fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene dafür einzusetzen.
2. Der Schleswig-Holsteinische Landtag stellt fest, dass der nur von den Versicherten zu tragende Zusatzbeitrag zur Krankenversicherung verteilungspolitisch ungerecht und ordnungspolitisch falsch ist. Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert daher die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene gegen die einseitige Belastung der Versicherten und für die Wiederherstellung der vollständigen paritätischen Finanzierung von Krankenversicherungsbeiträgen durch Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber einzusetzen.

Bernd Heinemann
und Fraktion